

| | |
|---|--|
| Federführung: Bauamt Sachbearbeiter: Thomas Pappelau | Datum: 10.11.2022 AZ: 656.42:Erneuerung der Straßenbeleuchtung |
|---|--|

| Beratungsfolge | Termin | Öffentlich | Beschluss |
|----------------------------------|------------|------------|-----------|
| Ausschuss für Umwelt und Technik | 22.11.2022 | öffentlich | Beschluss |

Gegenstand der Vorlage
Straßenbeleuchtung - Umstellung auf LED und Austausch der
Straßenleuchtkörper

Sachverhalt:

Für die Straßenleuchtkörper – rote Kugelleuchten – gibt es keine Ersatzteile mehr. Diese stehen in der Münchinger Straße (Beginn Rathaus), Hauptstraße (bis zur Eisdielen), Pfarr- und Eisgasse sowie noch in Teilen der Hochdorfer Straße.

Die Verwaltung versucht den Austausch von älteren Beleuchtungskörpern (Natriumdampfleuchten) in LED-Leuchten zum größten Teil über Fördermittel zu finanzieren. Am 17.12.2021 wurde ein Antrag auf Zuwendung über die Projektgruppe Jülich (PTJ) angemeldet, dieser positive Zuwendungsbescheid ist am 07.11.2022 in der Verwaltung eingegangen.

Bei der heutigen Sitzung geht es nun darum zu entscheiden, welcher Straßenleuchtkörper zum Einsatz kommen soll.

Die Verwaltung legt dem Gremium nun zwei Straßenleuchtkörper zur Auswahl vor.

- Fabrikat Glocke von der Firma Siteco,
- Fabrikat Alma von der Firma Schröder,

Beide Straßenleuchtkörper sind preisgleich und Kosten zurzeit 850,00 € je Stück

Der ausgewählte Straßenleuchtkörper soll dann in der Münchinger-/ Hauptstraße sowie in der Eis- und Pfarrgasse zum Einsatz kommen. Im Rest der Hochdorfer Straße werden dann die technischen Straßenleuchtkörper der Firma Siteco verbaut, die bisher hauptsächlich in der Gemeinde eingesetzt wurden.

Beschlussvorschlag:

Das Gremium entscheidet sich für den Straßenleuchtkörper Fabrikat

Finanzierung:

Haushalt 2023

Letzte Beratung:

Anlagenverzeichnis:

Bilder der Straßenleuchtkörper Siteco Glocke und Schröder Alma, sowie techn. Leuchte Siteco